



Merasa Dirugikan, Hendra Jaya Minta APH Cyber Crime Polda Banten Segera Ungkap Penyalahgunaan Akun FB Hendra Jaya

Johanda Sulaiman Sianturi - TANGERANG.GARDAMEDIA.ID

Jul 12, 2023 - 18:25

Tang. 11 Juli 2023, sekira pukul: 14:30 WIB, telah datang ke Polresta Tangerang seorang yang mengaku: -----

Nama	: HENDRA JAYA
NIK/ No. SIM	: 3603011510830003
Tempat, Tgl Lahir	: Lampung, 15-10-1983
Kelamin	: Laki-Laki
Agama	: Islam
Pekerjaan	: Wiraswasta
Alamat	: Balaraja RT 001/004 Kel/Desa Balaraja Kec. Balaraja Kab. Tangerang
Telp	: 0881 8064 622

la mengadakan tentang dugaan tindak pidana setiap orang yang dengan sengaja dan tanpa hak mendistribusikan dan atau mentransmisikan dan atau membuat dapat diaksesnya informasi elektronik dan atau dokumen elektronik yang memiliki muatan penghinaan dan atau pencemaran nama baik sesuai Pasal 45 tentang Undang-undang ITE, sbb: -----

Pada hari Selasa tanggal 11 Juli 2023 sekira pukul 08:00 WIB di Kp. Ilat RT 001/004 Desa Balaraja Kec. Balaraja Kab. Tangerang. Sdr. Hendra Jaya (Pengadu) mendapatkan informasi dari Sdr. Iwan bahwa akun facebook milik pengadu bersisi status ujaran kebencian yang bisa menimbulkan permasalahan, setelah itu pengadu mengecek akun miliknya dan benar bahwa akun facebook milik pengadu sudah dihack oleh orang tidak dikenal dan pengadu tidak pernah merasa membuat hal tersebut. Atas kejadian tersebut pengadu merasa dirugikan, selanjutnya pengadu membuat pengaduan ke Polresta Tangerang guna penyelidikan lebih lanjut sesuai dengan hukum yang berlaku. -----

Demikian Surat Tanda Bukti Pengaduan Masyarakat ini dibuat dengan sebenarnya sebagai dasar penyelidikan dan informasi selanjutnya. -----

Tangerang, 11 Juli 2023
KAPOLRESTA TANGERANG
KEPALA SENTRA PELAYANAN KEPOLISIAN TERPADU
KARTI SPKT
KEPALA

PENGADU

TANGERANG ,- Hendra jaya memberikan penjelasan atau klarifikasi Terkait Postingan yang ramai di media massa / Facebook, bahwa akun tersebut ada yang membajak, kena hacker," Selasa 11/07/2023.



Hendra jaya menjelaskan bahwa itu bukan saya, akun Facebook saya kena hacker atau ada yang bajak, saya atas nama hendra jaya meminta ke pada warga Balaraja agar jangan terprovokasi dengan adanya perkataan yang tidak menyenangkan di akun Facebook, tersebut."jelasnya.

Dalam hal Ini dia merasa dirugikan meminta kepada pihak berwajib Polda Banten Cyber Polda Banten untuk segera mengungkap Oknum yang memakai nama agar segera di ungkapkan untuk membersihkan nama baik Keluarganya,"tutur Hendra.

Ramainya di Medzos HendraJaya yang di salahgunakan oleh oknum yang tidak bertanggung jawab Mengatasnamakan dengan Akun Hendra Aulia Jaya, ia merasa di rugikan maka ia mengadukan ke Polresta Tangerang tindak pidana dengan sengaja, atau memprovokasi mendistribusikan dan mentransmisikan atau membuat akses elektronik dokumen yang memiliki penghinaan pencemaran nama baik sesuai dengan pasal 45 tentang UU ITE.

Saudara HendraJaya mendapatkan informasi dari saudara iwan bahwa akun mengatasnamakan Hendra Aulia Jaya disalahgunakan oleh oknum yang tidak bertanggung jawab berstatus ujaran kebencian provokasi dan ras yang dapat menimbulkan permasalahan.

HendraJaya langsung mengadukan ke Polresta Tangerang ia tidak pernah membuat hal tersebut dia merasa dirugikan atas perbuatan oknum yang tidak bertanggung jawab ia meminta kepada pihak berwajib agar dapat segera mengungkap pelaku yang sebenarnya."tandasnya. (J.Sianturi/Rilis)